

どきどき★わくわく★きらきら

ぼんだ組のゆかいな仲間たち♪

☆3学期が始まりました☆



座って、静かにお話を聞けるようになってきました。



3学期の始業式の様子です。

「あけましておめでとうございます」と、新年が明け3学期が始まりました。

冬休みの思い出を代表のお友だちに発表してもらい、理事長先生のお話を聞き、3学期も元気に過ごしましょう！と、約束をしました。

自分でできることが増え、お友だちとも仲良く遊べるようになりました♪ 4月からは年中さんです。

3学期もみんなでいろいろな遊びを経験して、みんなですごく過ごしたいと思います。

Yくんは、
「バイクでディズニーランド
行きました！」

Yちゃんは、
「ねずみくんのチョコ展
に行きました♪」



お誕生会を紹介します♪

月に一度のお誕生会☆
誕生月の子ども達は、ステージの上へ…。ちよっぴり緊張しながら、理事長先生や教頭先生からお祝いの言葉をいただき、自己紹介や質問に答え、担任の先生からプレゼントをもらったり、お友だちから歌のプレゼントもあります♪
一つお兄さん・お姉さんになって、みんなで喜び合う誕生会はとても特別な時間です☆彡

わたし、こんなに
ちいさかったんだ…



ちいさいね…



みんなはこんなに小さな赤ちゃんだった
んだよ～！
重い？軽い？小さいね…。
と、実際の大きさの赤ちゃん人形を
抱っこさせてもらっています！

お誕生会の最後は、参観に来てくれている誕生児のお母さんと一緒にゲーム遊びです♪
今回は<あわぶくたった>という昔ながらの鬼ごっこ遊びを楽しみました。



♪あわぶくたった～
にえたった～
にえたかどうだかたべてみよ、
むしゃむしゃむしゃ♪



おふろにはいって、
ごしごしごし!!



毎月、誕生児の保護者の方と一緒にゲーム遊びをしたり、触れ合い遊びをしたり、楽しい時間を企画しています☆
来月は、どんな遊びを一緒にするのかな…?と、子ども達も楽しみにしています♪

☆餅つき会☆

毎年恒例の<餅つき会>

大沢幼稚園では、杵と臼を使って、餅つきをします。先生達が交代でお餅をつき、みんなで声を揃えパワーを送りながら応援すると・・・お餅が出来上がります！

今年は、<お雑煮>でした。大根、人参、ごぼう、凍み豆腐が入り具たくさんのお雑煮を職員室の先生方が作ってくれました☆

まずは蒸かしたもち米を味見してみます。



よーく噛んで食べると口の中でお餅になるかも？

「あま〜い♪」
という声が続出しました！
蒸かしたもち米って、温かくて美味しいね〜！

「よいしょー！」
と、みんなで声を合わせて先生の応援です！



とても美味しそうなお餅が出来上がりました☆
「わあ〜のびてるー！！」
と、大興奮でした！





「ピカピカでしょ？」
全部食べちゃった♪



「あ〜ん♪」
大きなお口だねー!



「もぐもぐ♪」
「おもちって、
やわらか〜い♪」



こうして、お餅ができる
工程を目の前で見たり、味わうこと
で、食育に繋がります。
お正月ならではの日本の伝統を
初めて体験したのでした…。





ついたお餅は食べるだけでなく、
みんなで丸めて<団子木>を作り、神様に
幸せを願いました☆

赤、黄色、緑…と、カラフルなお餅を教頭先生
が準備してくれました。丸めた後は、枝に挿し
ます。初めての経験でしたが、上手に
飾ることができていました！

カラフルなお餅が
いっぱいーい！！



届くかな…？
思い切り、背伸びをして
夢中になって、飾っていました！



「どこにさす〜？」
「ここでいいっか！」



こうして、お正月行事に
興味や関心をもった後の2月
には<節分>が待っています！
この様子は次回でお届け
します☆

